
ASSOCIATION SPORTIVE du GOLF ESTEREL
745, Boulevard Darby  -  83700 SAINT RAPHAEL – tél 04 94 52 68 30 – fax 04 94 52 68 

REUNION DU COMITE DIRECTEUR DU 10 janvier 2022

Membres présents : Claude TOUITOU, Corinne VIOLOT, JP DRACA, , , , , Véronique 
DEGERMANN, J JLAIEL Marc MILESY,,
Invité :J.Trevisan

Absents excusés : Jean-Pierre ATLANI, Alain NAJDUCH,  Sylvie BEISSIERE

Ordre du jour :

1-Point financier :
Activité faible avec quelques compétitions et remises de prix
Bénéfice :1500€ destiné a financer les casquettes offertes aux membres de l’AS

Le budget 2022 restera au même niveau que 2021 et sera ajusté au fur et a mesure en fonction des conditions 
sanitaires.

 
2-calendrier :
15-01 Coupe des rois et remise des prix multiples a 14 :30
06-02 compétition de classement
12-02 St Valentin + repas ?( a confirmer)
19-03 coupe des nouveaux abonnés et AG 
27-03 stab Cavavin

3-Compétitions Interclubs :

Une discussion avec les directeurs est entamée afin de maintenir les  couts  antérieurs ….

Féminines : 
Les calendriers sont arrivés et les choix sont en cours
L’idée reste de maintenir en 2022 les équipes en interclub et Ladies Trophy ( 21 rencontres) => problématique 
budgétaire et de nombre de joueuses a réfléchir pour aborder sereinement l’année.

Seniors côte d’azur et Seniors Sud Est : les problématiques et les réflexions restent les mêmes. Le MDM devant 
répondre au recrutement.

Coupe de l’amitié : J Massardier s’en occupe bien, c’est l’occasion pour les membres de découvrir d’autres golfs de 
façon cool.

Trophée Monika : pb le restaurant de ste maxime est devenu indépendant…Le Directeur souhaite facturer les 
voitures et ou le green feeL.
L’idée serait d’organiser une compétition sur 2 jours( samedi-Dimanche) avec droit de jeux et remise des prix alternés
Une discussion est programmée.
Chaque capitaine se doit de remettre pour le 30 janvier 2022 un rapport d’activité 2021 au Président.



5-Animation / Sylvie Beisseire : 
 En attente d’un programme en cours de construction 

6-Sponsors :

J.Trévisan se propose d’investiguer , d’animer de nouveaux sponsors  et  d’Intégrer leurs logos au fur  et a mesure 
sur le site AS :

6-Tenue joueurs(ses) :

JP Draca publiera  courant janvier une proposition BG-PING  pour pre-commande

L'ordre du jour étant épuisé, le Président clôt la réunion

Prochaine Réunion : 

Saint Raphael , le 10 janvier 2022

Jean-Pierre Draca Claude Touitou
Secrétaire Président
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